
Чем удивляли выпускников вузов на большом 
республиканском празднике 

Их внутренний огонь не погасить! 

«Фантастически и феерично», — улыбается в камеру смартфона 
девушка, описывая своим фолловерам масштабы праздника. Пожалуй, 
точнее и не скажешь. Площадка у Дворца спорта — привычное место 
для торжеств, но такого здесь еще не было. В чем секрет успешного 
вечера, фото с которого будут публиковать еще несколько дней? Все 
просто: соберите пять тысяч лучших выпускников со всей страны, 
добавьте популярного диджея, не забудьте про интерактивы, фотозоны и 
фуд-корт. А в конце запустите водное шоу и по-инстаграмному 
красочный салют. Вот так — ярко и роскошно — провела вчерашний 
вечер белорусская молодежь! 
 

 
 

Где родился, там и пригодился! 

Образ легендарной и неуловимой птицы счастья стал лейтмотивом 
праздника. Хотя почему неуловимой? Каждый создает свое счастье сам, 
уверена выпускница строительного факультета БНТУ Екатерина 
Кашпар. Встречаем девушку в длинном васильковом платье у фотозоны. 



 
 
 
 
— Этот праздник — просто восторг! — улыбается гостья. — Я была 
на Новогоднем балу во Дворце Независимости и загадала желание: 
попасть на похожее торжество снова. Когда узнала, что приглашена 
на вечер, — прыгала от радости, это же так красиво и грандиозно! 
Рада, что мой образ отлично вписался в концепцию. Ее держали в 
секрете, мы даже не представляли, что для нас приготовили. Тем 
лучше, люблю сюрпризы! 
 
Интересуюсь у Кати, почему выбор пал на необычную для девушки 
специальность. Объясняет: 
 
— Я люблю математику и цифры, хотела пойти по экономическому 
направлению. Выбрала строительство, потому что профиль 
глубокий, возможностей реализоваться больше. Папа как раз строит 
дачу, на днях пошутил: «Все, доча, диплом получила, теперь помогай». 
Буду параллельно с работой и ему организовывать процесс, 
рассчитывать сроки, стоимость отделки, штукатурки. 
 
У Дворца спорта создали две сценические площадки. На той, что 
поменьше, расположился Президентский оркестр, а на большой — 
ведущие и популярные артисты. Яхты с музыкантами эффектно 
проплыли по Свислочи, объявляя о начале праздника. За ними — шоу 
барабанов. Анастасия Козека из БГУИР не скрывает восторга: 



 
 
 
 
— И представить не могла, что будет так красиво и эффектно! — 
произносит девушка, стараясь подловить удачный кадр. — Я сама из 
небольшого городка в Брестской области. Мечта быть в числе 
лучших студентов всегда мотивировала. К тому же мне нравится 
логика и математика, поэтому выбрала вуз для технарей. Отлично 
учиться несложно, главное — все вовремя сдавать. Теперь буду 
работать специалистом по защите информации в «Белтелекоме». 
 
За несколько часов до праздника Анастасия побывала во Дворце 
Независимости и получила Благодарность Президента. Радостно, 
неожиданно, трепетно — так описывает эмоции девушка. И добавляет: 
 

— Знаю, как сейчас к айтишникам относятся, мол, мы думаем о своем 

заработке, и ничего больше. Скажу так: в любой сфере есть люди, которых 

заботит только личное благополучие. Но я покидать Беларусь не собираюсь, 

хочу профессионально реализоваться здесь и оставить после себя значимый 

след. В родной стране чувствуешь силу, не зря ведь говорят: где родился, там 

и пригодился. 



 

Любить Родину и иметь надежный тыл 

«Доказательства на стол», — шутит со сцены один из ведущих и 
предлагает ребятам посмотреть ролики, которые раскрывают их 
личностные черты. Здесь о доброте и милосердии, трудолюбии и 
таланте, смелости, отваге и, конечно, патриотизме. Кажется, 
квинтэссенция этого образа — выпускник Военной академии Михаил 
Вежновец. Спрашиваю у парня, какие качества помогают добиться 
успеха в жизни: 
 
— Я бы назвал три кита: трудолюбие, уверенность в себе и 
окружении, надежный тыл. У меня все это есть. 
 
— А успеха вы уже добились или еще идете к нему? 
 

— Получить Благодарность Президента — это успех и честь. А участие в 

празднике выпускников — знак, что я на правильном пути. Когда пришло время 

выбирать профессию, подумал, что слишком сильно люблю свою Родину и хочу, 

чтобы у нее на одного защитника стало больше. Военных в семье не было, 

поэтому давайте считать, что я основатель будущей династии. 



 

 
 
 
Специальность у Михаила необычная — военный психолог. Как 
завоевать доверие у старших и, чего уж скрывать, суровых коллег из 
вооруженных сил? 
 
— Чтобы мужчины приходили к психологу, нужно заработать 
авторитет. Во время практики я общался с молодыми солдатами. 
Показал, что хороший специалист, — люди потянулись. А к концу 
месяца почти все подразделение прошло через мой кабинет. И да, 
мужчины тоже плачут: это нормальный процесс разгрузки нервной 
системы. 
 



 
 
Человек с глубоким мышлением и патриот своей страны — так 
охарактеризовал выпускников Военной академии министр обороны 
Виктор Хренин. И добавил: 
 
— События последнего времени показывают, что независимость 
страны дается непростой ценой. Мир, к сожалению, не становится 
безопаснее. Войны и военные конфликты являются главным способом 
достижения целей отдельных государств — играть ведущую роль на 
планете в ущерб интересам других стран. Именно молодым людям 
предстоит осваивать все новое и передовое, решать сложные и 
ответственные задачи по повышению уровня боевой готовности. 
Желаю выпускникам успехов в ратном труде на благо Родины! 
 

«Созидать, ценить мир, приносить пользу людям» 

На танцполе мгновенно стало жарко, как только на сцену вышел 
российский артист Фогель. Некоторые девочки даже поскидывали 
шпильки — плясать так плясать! Ритм «Лето 17» ловит и выпускница 
Академии управления при Президенте Ксения Брыкун. 
 



 
 
— Как это круто! — пытается перекричать мощные басы девушка. — 
Мы веселимся, наслаждаемся, все счастливы — лучший вечер! Я очень 
рада, что окончила Академию управления. Передо мной огромные 
перспективы, работать планирую в Национальном банке. Вообще, 
хочу развиваться в госслужбе, ведь это стабильность, социальные 
льготы, возможность продвижения по карьере. Но и о семье забывать 
не собираюсь: хочу троих детей, как наставлял Президент, и уютный 
дом. 
 
Кульминация вечера — напутственные слова от Главы государства и 
шоу в акватории Свислочи. Концептуальное: выпускникам показали 
историю борьбы огненной птицы со стихиями воды, ветра, земли и 
солнца. Преодолев все трудности, птица взмахивает крыльями и 
одаривает людей золотыми перьями. А из-под пера на экране 
появляются важные для каждого белоруса слова: доброта, смелость, 
патриотизм, мечта… Как здорово, что у тех, в чьих руках будущее 
страны, этих качеств в изобилии. 
 
— Когда твои достижения поощряют, это мотивирует двигаться 
вперед, — признается выпускница фармацевтического факультета ВГМУ 
Анна Ефремова, которая тоже получила Благодарность из рук 
Президента. 



 
 
 

— Уверена, цель всех ребят, которые здесь собрались, — созидать, ценить 

мир, приносить пользу людям. Как сказал Президент, наступает наше время 

создавать историю своей страны. Я люблю Беларусь! И знаю, что это взаимно! 
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